

# AWNI

## Pangdam VI/Mulawarman Kunjungan Kerja keSatgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung

Ramadhani Pratama - [NUNUKAN.AWNI.OR.ID](http://NUNUKAN.AWNI.OR.ID)

May 12, 2023 - 06:18



*Foto Bersama Prajurit Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung*

Nunukan-Bertempat diMarkas Komando Taktis (Makotis) Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Jl. Fatahilah, Kecamatan Nunukan Tengah, Kabupaten Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara, Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo Bersama KaKanwil DJBC Kalimantan Bagian Timur Ibu Kusuma Santi Wahyuningsih dan didampingi oleh Danrem 092/Maharajalila Brigjen TNI Ari Estefanus S.Sos.,M.Sc, Asintel Kodam VI/ Mulawarman Kolonel Inf Aqsa Herlangga, Asops Kodam VI/ Mulawarman Kolonel Inf Andreas Nanang,

Aspers Kodam VI/ Mulawarman Kolonel Inf Benny Febrianto. Melaksanakan kunjungan kerja (Kunker) ke Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung sekaligus penyerahan penghargaan atas keberhasilan tugas yang sudah dilaksanakan, Kamis (11/05/2023)

Disampaikan oleh Dansatgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han. Kegiatan diawali dengan rombongan Pangdam VI/Mulawarman dan KaKanwil DJBC Kalimantan Bagian Timur tiba di Bandara Nunukan dan dilanjutkan menuju Markas Komando Taktis (Makotis) Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung.



Sesampainya di Makotis Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Pangdam VI/ Mulawarman menerima hormatan jajar dan dilanjutkan Yel-yel oleh seluruh personel Makotis Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung.

Dalam pengarahannya Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo mengatakan saya bersama ibu Ka Kanwil hadir disini sengaja untuk bertatap muka dengan prajurit-prajurit kebanggaan Kodam VI/Mulawarman yang telah menorehkan tinta emas untuk Negara dan Bangsa ini.

Pada saat kita melaksanakan tugas hendaklah kita harus selalu ingat kepada Tuhan yang maha kuasa karena keberhasilan yang kita dapatkan ini tidak lain adalah campur tangan dari yang maha kuasa, kita berusaha namun Tuhan yang menentukan semuanya, olehkarenanya selain kita berupaya maka kita juga harus selalu berdoa dan doa itulah yang akan diijabah dan akan dieplemantasikan kepada kita semua.



Prajurit Manuntung tidak mengenal kata selesai dalam tugas, pengabdian TNI itu tidak ada batasan, jaga nama baik pribadi dan jaga nama baik satuan, jaga kesehatan ingat bahwa keluarga, anak, saudara menunggu kalian dirumah.

“Saya minta agar kalian menjaga stamina, menjaga fisik, dan menjaga mentalitas agar tetap semangat dalam melaksanakan tugas yang diberikan kepada Negara ini,”Harap Pangdam.



Pesan dan kesan Pangdam VI/Mulawarman untuk prajurit Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Buat dirimu berguna bagi satuan dan Bangsaamu, Mayor Jendral TNI Tri Budi Utomo.

“Memberikan apresiasi kepada prajurit Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, karena sudah memberikan prestasi pada saat penugasan, telah melaksanakan patrol patok perbatasan sejumlah 4202 patok perbatasan dan juga telah melaksanakan penggalan penyelundupan miras, ballpres dan sebagainya dan yang paling diberikan apresiasi bahwa Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung juga telah melaksanakan penggalan penyelundupan narkotika jenis sabu-sabu totalitas seluruhnya 25 Kg Lebih, yang menjadikan apresiasi besar dari kami dan ini merupakan suatu kehormatan bagi Kodam VI/Mulawarman yang telah bisa bersama-sama dengan para prajuritnya untuk melaksanakan tugas pengamanan perbatasan diwilayah Kalimantan Utara,” Tutup Pangdam(RamadhaniP/Pyenyon621/Mtg).